(

Katholisch & bekenntnislos als Chance

Wenn einer der Partner nicht an Gott glaubt, muss man nicht von vorne herein eine ablehnende Haltung dem Glauben gegenüber voraussetzen. Viele sind heute nicht religiös geprägt, da sie in einer Zeit aufgewachsen sind, in der die Taufe und die christliche Erziehung der Kinder bereits seine frühere Selbstverständlichkeit verloren hatten. Oft führt eine Verunsicherung in Glaubensfragen bei den Eltern dazu, nicht für das Kind entscheiden zu wollen. Damit bleibt das Kind bis ins Erwachsenenalter ungetauft und vom Glauben unbeeinflusst. Durch die Begegnung und die positiven Gefühle dem gläubigen Partner gegenüber, entsteht unter Umständen ein echtes Interesse am Glauben des Partners. Nicht zuletzt durch die Gespräche über Werte und Einstellungen zum Leben, entwickeln sich Auseinandersetzungsmöglichkeiten, die die Grundlagen des katholischen Partners für sein Handeln deutlich werden lassen.

Wichtig ist es für den/die nicht religiöse/n Partner/in um den Glauben des/der katholischen Partner/in zu wissen und dessen/deren Glaubensausübung zu respektieren. Durch die Verpflichtung des/der katholischen Partners/ in nach den in der Ehe gegebenen Möglichkeiten, die gemeinsamen Kinder taufen zu lassen und im Glauben zu erziehen, ergeben sich Anknüpfungspunkte, sich als Ehe- bzw. Elternpaar mit dem Glauben auseinanderzusetzen.

Wir laden Sie ein:

Ehevorbereitung

Eine Einladung zu einem Ehevorbereitungsseminar in unserem Bistum geht an alle Paare, von denen ein/e Partner/in katholisch ist und die eine kirchliche Hochzeit beabsichtigen. Die Inhalte und Termine entnehmen Sie bitte einem eigens hierfür vorgesehenen Faltblatt. Alle Informationen dazu finden Sie auf:

www.kirchlich-heiraten.de

Glaubensinformationen

"mach dich auf und com" ist der Titel einer Hotline, wenn Sie in die katholische Kirche eintreten möchten:

www.machdichaufund.com

Fragen zum katholischen Glauben beantwortet auch der i-Punkt Kirchenladen in Frankfurt:

www.kirchenladen-frankfurt.de

oder die katholische Glaubensinformation:

www.kgi.org

Erwachsenentaufe

Die Erwachsenentaufe findet in zunehmendem Maße statt und ist immer mit einer intensiven Vorbereitung auf den Eintritt in die katholische Kirche verbunden:

www.erwachsenentaufe.de

Ehe zwischen Katholiken und Partnern, die keiner Religion angehören



www.kirchlich-heiraten.de

